



Mitgliedsbeitrag erhöht sich moderat um 5 Euro

Der Mitgliedsbeitrag setzt sich aus dem Vereinsbeitrag und den Abgaben an die übergeordneten Verbände zusammen. Die Anpassung des Gesamtbeitrags von 50 Euro auf 65 Euro ist im Wesentlichen auf die Erhöhung der Verbandsabgaben von bisher 15 Euro auf künftig 25 Euro zurückzuführen. Diese Entwicklung stellt den entscheidenden Faktor der Beitragserhöhung dar und liegt außerhalb des Einflussbereichs des Vereins. Der eigentliche Vereinsbeitrag erhöht sich hingegen nur moderat von 35 Euro auf 40 Euro, unter anderem bedingt durch gestiegene Energie- und Betriebskosten.



Gründe für die Beitragserhöhung

Ein wesentlicher Grund für die Beitragserhöhung sind die um 10 Euro gestiegenen Abgaben an die Verbände (u. a. DSB, BSB, BSV). Diese Beiträge sind verpflichtend und müssen vom Verein vollständig an die Dachverbände abgeführt werden.

Zusätzlich ist der Verein – wie viele andere Organisationen – von deutlich gestiegenen Energie- und Betriebskosten betroffen. Diese Mehrbelastungen machen eine Anpassung des Vereinsbeitrags um 5 Euro notwendig, um den laufenden Betrieb weiterhin sicherzustellen.

Im Geschäftsjahr 2025 verzeichnete der Verein trotz einer sparsamen und verantwortungsvollen Haushaltsführung ein Defizit von rund 4.000 Euro. Ohne eine Beitragsanpassung wäre eine nachhaltige finanzielle Entwicklung des Vereins nicht gewährleistet.

Sportschützenverein „Deutsche Eiche“ Hilsbach 1929 e.V.

Ein innovativer und leistungsstarker Verein

Unser Verein versteht sich als moderner und innovativer Schützenverein. Er verfügt über moderne elektronische Schießanlagen, darunter zwei Lichtgewehrsysteme der Firma Meyton inklusive entsprechender Lichtgewehre. Damit gehört der Verein zu den Vereinen im Schützenkreis 10 mit einer der modernsten Schießanlagen.

Diese Ausstattung bildet die Grundlage für einen attraktiven Trainings- und Wettkampfbetrieb und unterstreicht den hohen sportlichen Anspruch des Vereins.

Infrastruktur als Grundlage für Zukunft, Jugend und Mitgliedergewinnung

Ein leistungsstarker Verein benötigt eine leistungsfähige Infrastruktur. Dies gilt insbesondere für die Jugendarbeit und die Mitgliedergewinnung. Um junge Menschen für den Schießsport zu begeistern und langfristig zu binden, müssen moderne Trainingsmöglichkeiten sowie zeitgemäße Ausrüstung vorhanden sein.

Blick in die Zukunft

Der Verein verfolgt das Ziel eines offenen und zukunftsorientierten Vereins mit gut ausgestatteter Infrastruktur. Neben dem sportlichen Bereich wird auch die administrative Arbeit kontinuierlich weiterentwickelt. Im Rahmen der Digitalisierung kommen moderne Tools zum Einsatz, um Abläufe effizienter zu gestalten und das Ehrenamt zu entlasten.

Fazit

Die Beitragserhöhung ist ein notwendiger Schritt, um die finanzielle Stabilität des Vereins zu sichern. Dabei ist besonders hervorzuheben, dass die Erhöhung überwiegend durch gestiegene Verbandsabgaben verursacht wird, während der Vereinsbeitrag selbst nur geringfügig angepasst wurde. Die Maßnahme dient der Sicherung eines modernen, leistungsfähigen und zukunftsfähigen Vereins.